

La Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac de la Junta de Beneficencia se prepara para celebrar su 94º aniversario este 20 de septiembre. En este contexto de conmemoración, la institución ha organizado un reencuentro de exalumnas, programado para el sábado 23 de septiembre a las 09h00 en las instalaciones de la entidad ubicada en Piedrahita s/n y Avenida del Ejército.

El evento, que contará con la presencia de 297 exalumnas inscritas hasta la fecha, promete ser emocionante y significativo al brindarles la oportunidad de reunirse para compartir experiencias, reavivar amistades y recordar los años de estudios, fortaleciendo así los lazos entre las generaciones de mujeres formadas en esta institución

Las actividades programadas para el reencuentro incluyen una sesión solemne en el auditorio de la institución, una serenata a las exalumnas en el patio principal, y una misa de acción de gracias en la capilla de la Unidad Educativa, todas ellas planificadas en honor a la trayectoria y legado de esta destacada institución.

La Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac ha sido reconocida en la ciudad por su dedicación a la formación para el trabajo, ofreciendo un pensum académico que va más allá de las asignaturas convencionales, incluyendo materias como inglés, formación cristiana, valores, computación y robótica desde Inicial 2 hasta 10º de Educación General Básica. Además, brinda opciones de Bachillerato en Ciencias y Bachillerato dual en Informática, enfermería y ventas, preparando a sus estudiantes para una exitosa transición al mundo laboral.

Fotos referenciales

[Foto foto1](#)